



**4 Pièces**

**115 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3\_3319**

**450 000 €**

**Seillans**

Maison à vendre (83440)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

une très belle vue et à pied du village. La villa des années 1975 est à rafraîchir. Le séjour est lumineux et les portes fenêtres donnent sur le jardin et la grande terrasse avec la belle vue. Cuisine. 2 chambres, salle d'eau et WC. A l'étage: une chambre mansardée avec salle d'eau et WC. Le garage est spacieux avec une partie atelier/cave. Piscine 8x4.5 liner. Le bien se situe dans un endroit calme et agréable. Vous êtes à la campagne tout en étant pas isolé et proche village. A VOIR!

a very beautiful view and within walking distance of the village. The 1975 villa needs to be refreshed. The living room is bright and the French doors overlook the garden and the large terrace with the beautiful view. Kitchen. 2 bedrooms, bathroom and WC. Upstairs: an attic bedroom with shower room and WC. The garage is spacious with a workshop/cellar area. 8x4.5 liner swimming pool. The property is located in a quiet and pleasant location. You are in the countryside while not isolated and close to the village. TO BE VIEWED!

## NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

